

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgart, 18.06.2013

STAR CARE Clowns Days am 27. und 28. Juni 2013 – Stuttgart, Pragsattel – Verein lädt rund 550 Kinder aus 20 Inklusions- und Förderschulen ein –



Am Donnerstag, dem 27. Juni und am Freitag, dem 28. Juni 2013 dürfen sich insgesamt rund 550 Kinder, begleitet von ca. 110 Betreuern aus 20 Inklusions- und Fördereinrichtungen im Großraum Stuttgart auf ein ganz besonderes Erlebnis freuen, denn sie sind zusammen mit ihren Betreuern auf dem Stuttgarter Pragsattel (direkt neben dem Theaterhaus) zum STAR CARE Clowns Day eingeladen.

Die Mädchen und Jungen erwartet in einem eigens für diese Veranstaltung aufgebauten Zirkuszelt ein insgesamt rund 90-minütiges, buntes Clownsprogramm. Außerdem gibt es ein gemeinsames Mittagessen zusammen mit den Künstlern. Als bleibende Erinnerung können alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer neben den Eindrücken ein T-Shirt und ein Cappy mit nach Hause nehmen.



STAR CARE e. V. unterstützt hilfsbedürftige Kinder in der Region mit einem Fördervolumen von jährlich rund 250.000 Euro. Der 1999 von Mitarbeitern der Daimler AG, Partnerunternehmen und Privatpersonen gegründete, gemeinnützige Verein erzielt seine Einnahmen aus eigenen Aktionen (z. B. die traditionelle Truck Tour, den Charity Golf Cup oder die STAR CARE Night), aus Spenden, sowie aus Veranstaltungen seiner Partner (z. B. Charity Bike Cup).

Neben der finanziellen Unterstützung wichtiger Hilfsprojekte, ist es STAR CARE ein Bedürfnis, in gewissen Abständen den Kindern selber einen ganz besonderen Tag zu ermöglichen. "Ein Tag ohne Lächeln ist ein verlorener Tag." Nach diesem Motto von Charly Chaplin entstand die Idee, den Clowns Day zu veranstalten. Denn: Wem gelingt es auf der ganzen Welt, Kindern ein Lachen ins Gesicht zu zaubern? Den Clowns!

STAR CARE Vorstandsmitglied Ewald Baur und sein 10-köpfiges Team fanden in Stefan Hallmayer, Intendant des Theater Lindenhof in Melchingen und zuweilen selbst Clown, einen Theatermacher der eine Truppe aus hiesigen und internationalen Clowns zusammentrommelte. Mit dabei sind neben Hallmayer und seinem Kollegen Eberhard Schillinger als das Clownsduo Ätsch und Gäbele, das Trio Jörg Friedrich, Esse Alir und David Arends als die Clowns Paulo, Pille und Palle, der Straßenmusiker und Jongleur Peter Weiss und Gerald Ettwein als Direktor Wunderle. Darüber hinaus konnten zwei international bekannte Stars der Szene engagiert werden: Ulrich Zschau aus Berlin mit seiner fulminanten Hundeshow Florin und Cato sowie der virtuose und mit vielen Preisen ausgezeichnete Clown Avner aus den USA, der auf seiner Europareise in Stuttgart halt macht.



Das geeignete Ambiente wurde in dem Zelt des Tübinger Kinder-und Jugendzirkus Zambaioni ausgemacht, das eigens für die Clowns Days auf dem Stuttgarter Pragsattel aufgebaut wird.

Folgende 20 Schulen bzw. Einrichtungen nehmen nun an den beiden Tagen mit insgesamt rund 550 Kindern und rund 110 Begleitern teil:

- Auschule / Förderschule, Stuttgart-Untertürkheim
- Bachschule / Förderschule, Stuttgart-Feuerbach
- Bergerschule / Förderschule, Stuttgart-Ost
- Bodelschwinghschule / Schule für geistig Behinderte, Stuttgart-Möhringen
- Diasporahaus Bietenhausen / Kinder- und Jugendhilfe, Rottenburg am Neckar
- Ernst-Abbe-Schule / Schule für Sehbehinderte, Stuttgart-Rot
- Falkertschule / Förderschule, Stuttgart-West
- Gustav-Werner-Schule / Schule für geistig Behinderte, Stuttgart-Rot
- Haldenrainschule / Förderschule, Stuttgart-Zuffenhausen
- Hasenbergschule / Förderschule, Stuttgart-West
- Heilbrunnenschule / Förderschule, Stuttgart-Möhringen
- Helene-Fernau-Horn-Schule / Schule für Sprachbehinderte, Stuttgart-Mühlhausen
- Immenhoferschule / Schule für Hörgeschädigte, Stuttgart-Süd
- Lehenschule / Förderschule, Stuttgart-Süd
- Lerchenrainschule / Förderschule, Stuttgart-Süd
- Ostheimer Schule / Förderschule, Stuttgart-Ost
- Pestalozzischule / Schule für Körperbehinderte, Stuttgart-Vaihingen
- Schulkindergarten für Sprachbehinderte Abraxas / Stuttgart-Mühlhausen
- Steigschule / Förderschule, Stuttgart-Bad Cannstatt
- Verbundschule Rohr / Förderschule, Stuttgart-Rohr

So ist der Ablauf:

Die Kinder reisen am **Donnerstag, dem 27. Juni und am Freitag, dem 28. Juni 2013** in Fahrzeugen ihrer Einrichtungen oder mit öffentlichen Verkehrsmitteln ab **11.00 Uhr** an. Sie werden dann auf dem Pragsattel durch die Clowns sowie die Vereinsmitglieder von STAR CARE empfangen.

Dann gibt es ab ca. 12.00 Uhr ein gemeinsames Mittagessen von Mayer's Burgrestaurant in Beilstein, bevor um 13.30 Uhr der erste Teil des Programms beginnt.

Zur Pause um 14.15 Uhr werden – wie es sich für einen echten Zirkus gehört – Getränke, Zuckerwatte und Popcorn angeboten.

Nach dem zweiten Teil, der von ca. 14.45 Uhr bis 15.30 Uhr dauert, steht dann gegen 16.00 Uhr die Verabschiedung an.

Als Erinnerung an den Tag erhalten alle Kinder, jeweils nach ihrer Schule farblich getrennte, **T-Shirts** und Cappys.



Ewald Baur ist sich sicher, dass der große Einsatz des gesamtem Teams und die bereitgestellten Mittel für diesen besonderen Tag gut angelegt sind: "Wie könnten wir unser Engagement und das Geld unserer Spenderinnen und Spender besser investieren als in glückliche, lachende Kinder?"

Medienkontakt STAR CARE Clowns Day

Gerald Häcker, Telefon 0162 / 17 56 96 6 www.starcare.de